

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660

11月2日(木)と3日(金)

に、本校にて、「第11回翔光祭」が秋晴れの中開催されました。2日(木)は校内発表のため生徒同士で楽しみ、3日(金)は

6年ぶりの開催！賑わい

一般開放のため、来場者をもてなすことを心がけました。多くの方々にお越し頂き、一般開放日の来場者数は1387人。

3年に1度の翔光祭は、コロナ禍の影響で6年ぶりの開催となりました。準備から本番まで生徒達が一丸となり、クラス・科・コース・部活動・

委員会などによる、特色ある販売や発表を催し、賑わいをみせました。



第11回 翔光祭



第39回

開校記念式典

11月14日(火) 第39回開校記念式典が

実施されました。式典の後、本校建築科第16期卒業生高橋憂様より講演をいただきました。野球に夢中の高校時代から、建築土木会社の専務取締役としてマネジメント業務にあたられている現在まで、ご自身の体験に基づき、人とのつながりの大切さについてお話をしてくださいました。生徒にとっては、高校生活のみならず、今後の人生においても大きな励みになったことと思います。



1学年工業系 安全教室

11月9日(木)の工業系1年

生68名が安全教室を本校で開催しました。(株)日本キャンパック様と(株)トップパンパッケージプロダクツ様の労働災害を疑似体験できる機器をお借りして行いました。特に、指に見立てた割り箸がチェーンに巻き込まれる体験では、多くの生徒が音の大きさと挟まった際の衝撃が予想以上で危機感を持っていました。今後の実習だけでなく、卒業後の技術者になっても忘れずに安全第一でものづくりに活かしてもらいたいです。

